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第168回例会昭和60年12月10日（火） 晴
へ

ちらしを配布致しました。理事会の許可を得

て12/27行います。肯少年委員会の方々にも

ご協力をいただき、千種区の全小中学校、並

びに養護施設の子供達を招待致します。例会

終了後に行いますので、是非ご参加下さい。

◇菊池会長挨拶

昔の月名の内、今でも残り使われているの

は澄月と-'一二月位です。五月は五月晴れなど

と使われますが、師走はそのものずばり使わ

れており、十二月と言うより師走と言った方

力號だしさの実感が出ます。師走とは、日頃

大様に職えて居た師匠が走り出すとか、西村

さんの様なお寺の導師様が檀家をせわしなく

走り廻るので、師の走る月、師走となったと

言う税があります。然し現代は師が走るので

はなく、 ｜笥級車で走る世代となりました。そ

してこの月は仕事に追われ乍らもその合間に

忘年会が組み込まれ、心身共に酷使する一年

で最も慢性疲労に陥る時期でもあります。厚

生省の健康造りに関する意識調査によります

と、成人の8割近くの人は自分は健康だと感

じ、その一方では健康に何らかの不安を抱い

ている人が75％も見え、多くの人が自分の健

燦状態に必ずしも満足していない事が明らか

となりました。ところが健康維持の為、気を

つけている事となりますと、過半数の人が留

意して居るのは「.過労に注意し、睡眠や休養

を充分にとる様心掛けている』が66％、 r食

事や栄養に気を配っている』が58.4笏の二つ

だけで、健康診断やスポーツなど意外に関心

が薄く、健康増進への努力は充分でないよう

です。 r健全な精神は健全なる身体に宿る」

と言われますが、皆さんも充分健康に御留意

下さい。先日、区制50周年にむけて「皆で語

ろう明日の千種区」と言う区民懇談会が、開

催されました。昭和12年千種区に区制がしか

◇“手に手つないで”

◇出席報告

会貝 56(54）名 出朧37名

出席率 68．52筋

前回 12月3日 （修正出席率）9815妬
◇ビジター紹介 10名

◇お誕生日祝福

深見識(12/16)
◇ニコボックス

水野民也講｜昭和61年7月枇浜に於ける5

大市体育大会の生活スポーツ交歓会に、ボー
リングが決定しました。うれしさのあまり。

小林 明君先|図I欠席してI:|:1し訳ありませ

ん<‘

大口弘和君年末会員家族懇親会にどうし

ても出席できません． I:|:Iし訳ありません．

寺澤竹三郎君「三I11評論」に随筆が褐減さ

れましたので。

西川豊長君伽々回例会は名古犀名東IIC

で‘賢い通言害の書き方”と題して卓話をし
た為、又、削回は法務局の本年度検閲かあっ

た為、ホームクラブを欠朧しました．

浅井誠寿君本日のスピーカー武井満男先

生を御紹介させていただきます。

谷口暢宏君和田先生に大変お世話になり

ました。

深見 章君お誕生日祝い。結蛎記念日祝

い。

◇青山副幹事報告

1本日例会終了後、懇親活励委貝会を開催

致しますので、委瓜会の方は1F葵の間に

お集まり下さい。

2．次週例会は12月19日(木)年末家族懇親会で

すので、 17日(火)の例会はと･ざいません。

◇大谷社会奉仕委員長報告

小中学生のためのrオーケストラ教裳」の

へ
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ち込んだOPECの位地を変える圧力にはな

ら唾いとみられていた。

OPECは、価格維持の為にアメリカやイ

ギリス、 ノルウェーに働きかけ、非OPEC

地域の生産抑制を求め、市場の協調をはかろ

うとしていた。それができないことが明らか

となったので、OPECはむしろ増産により、

これらの間コスト原油に対抗し、仮りに大巾

な価格低下が起きても、石油収入の増収をは
かろうとしたものだろう。来年春までにはあ

るいはヤマニー石油相のいうように、バーレ

ル15～20ドルの安値市場となるかも知れない。

既に価格カルテルの機能をOPECは自から

捨てたわけだから、石油市場が混乱した再調

整期に入るのは明らかである。しかし、石油

価格の混乱はあまり歓迎すべきではない。価
格が下がり、高コストの油田が立ちゆかなく

なれば、供給力が落ちて再上昇に向かうから

である。石油価格が相対的に安定している下

で、経済／エネルギーの巧みな調繋に成功し

てきた日本経済にとっても、石油価格の乱高

下と、その後の急伸的な上昇という事態は避
けたいところである。

◇小坂井親睦委員長報告

年末会員家族懇親会で会員の方々よりご寄
鯛いただきます「お楽しみプレゼント」につ

いての説明番を配布いたしましたので、ご覧

いただき皆様のと協力をお願い致します。

◇例会変更のお知らせ

名古屋鋤上RC 12/25(水皿S.M.の為、平安殿
にて17:30より

名古屋西R0 12/26㈱忘年家族会の為、12/

25(水)ホテルナゴヤキャッスル

にて17:30より

名古屋蕊蒋RC 12/26(*)忘年家族会の為、17:

00より

名古屋名東RC 12/26(*)年末家族会の為、17:

30より

名古藤瑞触RC 12/26(*)夜間例会の為、かすが

職にて18:00より

1/2(木)法定休日の為休会

名古爆守山RC 12/28出夜間例会の為､12/27If)

名古屋都ホテルにて18;00より

第8回麻雀会

（於：松楓閣12/11(水)17;30～）

RANK NAMIj MARK

優勝 菅原宜彦 36,000
2 位 小林 明 35,000

3 位 太田 茂 33,000

◇次回例会（12月17日）

年末会風家族懇親会の為、 12月19日(木)名iii
県観光ホテルに変更

◇次々回例会（12月241二:1 )

、臆シ*,ンソンの集い”

シ州,ンソン敬手 西l.l.1 伊佐子さん
（紹介浅井君）

れ、今年で48年目。60年10月1日現在で人口

は163,762人で市内3位。世帯数63,623戸、

市内1位｡15学区東西最長5.6A"､最短34A"、
南北最長4．7A"、最短2.4A"・面積18.55平
方伽の緑豊かな丘陵地でにぎわう街、文化の
かおる街、千種区を改めて認識しました。昭
和59年度千種区で1日に生まれた新生児は
5．2人、死んだ人2．2人、結婚3.0組、離嬬
0~8組、火災発生0~2件、救急車出勤8．4件、

交通人身事故2，1件、区内地下鉄利用者は
245,482人、一般ゴミ処理量137.8tと言う
事でした。区制のしかれた昭和12年頃のスラ
イドに依りますと、千種橋から広小路通りに

市電が走り、その道路を着物姿の子供5～6
人が吾が道とばかり走り、丸山町辺りは一面
が畑で、今では想像もつかない風景でした。

東山動物園もこの年に開園し、押すな押すな
の盛況であったと言う事でした。そして各学
区、区民各界のリーダーが触れ合い親睦を深
め、住みよい街造りに努力し、留学生の宿舎

問題、独居老人、寝たきり老人への給食や友
愛訪問、子供の自由に遊べる広場、放置自転
車対策その他沢山の意見が提出されました。

吾々千種ロータリークラブも、地域社会に於
いて何が求められ、何が喜ばれるかを探究し、
実のある奉仕の必要性を痛感しました。最後
に「互いに結ぶ心の絆、みんなで作ろう千種

区の街」を誓い合い、閉会となりました。

吾が愛する千種区の皆さんの熱心な懇談会を
紹介し、本日の挨拶とします。

◇講 演

“石油価格と日本経済”

名古屋経済大学教授

武井満男先生（紹介浅井君）

得、

縦蕊鴬舞溌

へ

先頃、 12月9日に終わったOPIJC総会の

決議で、これまでの生産上限( 1,600万バー
レル／日）と基準価格（アラビアン・ライト

28ドル／バーレル）を確認しながらも、 「加

盟国の発展に必要な石油収入を確保する為に、
石油市場におけるOPECの正当なシエアー

を確保し、防衛する」ことを決定した。OP
ECの生産は85年の夏ごろに一旦1,400万バ

ーレル／日まで落ち、11月に入って1,800万
まで回復した。それにつれて価格も幾分上向
いてきたが、石油滞給の基調に変わりはなく、

世界の石油生産量の1/3を剖るところまで落
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